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一人でも跳ぶ！
２０１９年度入学式挙行

４月８日、平成最後の入学式となる２０１９年度柳津町立会津柳津学園中学校入学式が、

厳粛な中にも爽やかに行われました。新入生の呼名に答える凜々しくも堂々とした返事、

迎える新２，３年生の会場全体に響き渡る校歌など、２年目の歴史を充実させようという

意志が強く感じられた入学式になりました。

今年度の会津柳津学園中学校のスローガンは

「あこがれの自分をめざして ～共に歩む！

一人でも跳ぶ！～」です。今年度生徒に求めて

いることは、人に指示されて行動することではあ

りません。自分で考え、自分の判断で「跳ぶ」の

です。そのために、必要な「自分で考える力」と

自信と勇気を身につけ、「あこがれの自分」を実

現して欲しいと思います。



転入された先生方の自己紹介です！

「町への感謝」
教頭 荒井 幸一

（会津若松市立第一中学校教諭より昇任）

この度の人事異動で，若松一中

から参りました荒井幸一と申しま

す。以前，西山中学校でお世話に

なり，12年ぶりの柳津町は，私の

ふるさとのような気さえいたしま

す。これまでで最も保護者の方や地域の方にお

世話になった学校の一つで、地元で活躍する教

え子さんたちもいるようです。

これからは，気持ちも新たに教頭という立場

で，地域と子どもたちのために誠心誠意つとめ

て参りたいと思いますので，今後ともよろしく

お願いいたします。

「初心と笑顔を大切に」
教諭 佐藤 哲也
（喜多方市立第二中学校より）

この度の移動で、喜多方市立
第二中学校から転勤して参りまし
た「佐藤哲也」（さとうてつや）
と申します。両沼支部での勤務は
初体験です。ただ、柳津のあわま
んじゅうはとても有名ななので、
春休み中でしたが、喜多方二中職員へ届けるこ
とができ、とても喜ばれました。
これまで大規模校が長かったこともあり、小

規模校は新採用からの７年間だけで、本当に久
しぶりです。
「時の流れ」を実感しつつ、また「初心」に

戻って一生懸命に頑張ります。ご指導・ご助言
の程、をよろしくお願いいたします。

「柳学中に赴任して思うこと」
教諭 五十嵐秀幸
（会津若松市立第三中学校より）

若松三中より参りました五十嵐
秀幸と申します。柳津町での勤務
は初めてです。ここは温泉や只見
川など豊かな自然があり、スポー
ツ施設が完備され、福満虚空蔵菩
薩や赤べこ、斎藤清美術館といっ
た歴史と文化にも恵まれていま
す。さらに、日本有数の地熱発電所や校内のIT
機器など新しい技術に触れることもできます。
あわ饅頭も大好きです。魅力あふれるこの柳津
町で子供たちとともに学び、一緒に成長できれ
ば幸せです。
故郷の良さを積極的に感じさせ、ここで学ん

だことが心の中に情景として刻まれるように子
供たちには一生懸命活動させたいと思います。
今後ともよろしくお願いいたします。

「深い縁を感じて」
教諭 長谷川裕美
（会津若松市立第五中学校より）

この度の異動で、会津若松市立第
五中学校から参りました長谷川裕
美（はせがわひろみ）と申しま
す。柳津町の出身です。また、講
師時代に西山中学校と柳津中学校
の両方の学校でお世話になったこ
ともあり、深い縁を感じておりま
す。
会津柳津学園中学校として新たに生まれ変わっ
た学校は、校舎もきれいで、また素敵な校歌も
あり、これからこの学校に勤務できることを大
変うれしく思います。何事にも感謝の気持ちを
忘れず、自分のできることに精一杯取り組んで
いきたいと思います。
どうぞよろしくお願いいたします。

「たくさん声をかけて下さい」
講師 加藤 こずえ

（新採用・坂下南小学校支援員より）
昨年は、坂下南小学校でお世

話になりました。会津柳津学園
中学校のみなさんは、素直で、
話をよく聞けて、少し大人しい
生徒だと聞いています。英語
は、大きな声で、はずかしがら
ずに読んだり、話したりする授
業です。元気良く、楽しく授業にのぞんでほし
いと思います。部活動は、バドミントンです。
バドミントンは、あきらめずに、シャトルを追
いかけるスポーツです。つらくても、シャトル
にくらいついていく姿が見られれば良いなと思
います。久しぶりの中学校で緊張していますが、
早くみなさんの名前を覚えたいと思いますので、
たくさん声をかけて下さい。

「あらためて、よろしく！」
講師 佐藤裕美子

（新採用・会津柳津学園中支援員より）
昨年度一年間、本校で支援員を

していました。３年生の授業を中
心に見ていたので、あまりなじみ
がないかもしれません。
今年度は音楽の教員として、週

２回皆さんと過ごしていきます。
昨年度は、会津若松在住でした

が、今年は喜多方市高郷町から通勤します。少
し遠くなりましたが、皆さんと音楽を通じて楽
しい時間を過ごせることがすごく楽しみです。
元気がいいのが取り柄で、体を動かすことも

好きです。あまり音楽の先生っぽくないかもし
れませんが、この学校に歌声が溢れることを目
指して頑張っていきたいと思います。よろしく
お願いいたします。


